

## 令和 8 年 樽前会新年会 <報告>

去る 1 月 17 日（土）18 時、グランドホテルニュー王子において令和 8 年「樽前会」新年会を開催いたしました。

当日は長野校長、八田副校長をはじめとするご来賓の皆様、そして多くの恩師・同窓生が顔を揃え、総勢 75 名による賑やかな新年の集いとなりました。

本年は私共、情報工学科が幹事学科を担当。会は機械工学科 36 期・細川優子さんの司会で幕を開けます。晴れ着姿で登壇された細川さんの華やかな進行により、会場は一気に新春らしい晴れやかな空気に。



はじめに前川会長（土木 1 期）より、新年の挨拶とともに会員への感謝の言葉をいただきました。続々来賓挨拶では、長野校長より母校の近況や学生の活躍についてお話を伺い、同窓生一同、改めて母校への想いを深くした次第です。





また、田中先生、佐藤先生、清水先生、平野先生ら多くの恩師の皆様にもご臨席賜り、祝宴の各所では恩師を囲む談笑の輪が幾重にも広がりました。

祝宴に先立ち、わたくし辻川（情報1期）より、本年の幹事学科を代表して乾杯の挨拶をさせていただきました。午年にふさわしい力強い「乾杯」の唱和とともに、いよいよ賑やかに宴がスタート。

祝宴中には、各支部より活動報告をいただきました。札幌支部の柿本支部長（電気8期）、関東支部の牛坂支部長（工業化学18期）、そして西日本支部の中村副支部長（電気18期）より、各地での近況報告がなされ、全国に広がるネットワークの絆を再確認。





また「同窓生の活躍コーナー」での高石さん（電気8期）による事業PR、さらには情報8期・櫻庭さんの軽妙な司会による「大抽選会」など、会場は終始笑い声の絶えない熱気に包まれました。



宴も終盤に差し掛かった頃、新年恒例の応援団 OB による演舞が行われました。仁部団長（工業化学 15 期）の指揮によるエールは、気迫溢れる演舞の中に笑いが交えられたもので、会場の士気は大いに高まります。続く校歌斎唱では、参加者全員が心を一つに、母校への想いを歌声に込めました。



そして、宴の最後を飾る締めの挨拶には、次期幹事学科である機械工学科9期の住岡さんが登壇。住岡さんのユーモアに富んだ、会場を沸かせる挨拶には大きな笑いと温かな拍手が送られ、来年の新年会へと繋がるお開きとなりました。



ご多忙の中ご出席いただきました皆様、ならびに開催に向け多大なるご協力をいただきました関係各位に、幹事一同、心より厚く御礼申し上げます。皆様からいただいた温かいお言葉と、閉会時の弾けるような笑顔を糧に、今後も同窓会の発展に寄与してまいる所存です。

(文責：情報工学科1期 辻川 新之介)